

## Gabungan Relawan Kediri Dukung Mas Dhito Gandeng Dokter Ari di Pilkada 2024

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.JARNAS.CO.ID](http://KEDIRI.JARNAS.CO.ID)

Jul 5, 2024 - 17:43



Kediri - Gabungan sejumlah relawan dari berbagai komunitas di Kabupaten Kediri menggelar deklarasi mendukung Hanindhito Himawan Pramana (Mas Dhito) sebagai Bakal Calon Bupati Kediri untuk menggandeng dr.Ari Purnomo Adi sebagai bakal calon wakil Bupati Kediri.

Deklarasi dukungan kepada dr.Ari Purnomo Adi maju sebagai Bakal Calon Wakil Bupati di Pilkada 2024, digelar di Markas Kuliner Simpang 5 Gumul, Jumat

(5/7/2024).

Dukungan yang dilakukan beberapa relawan diantaranya, Relawan Peduli Kediri (RPK), Rohaniawan, Budayawan dan Penghayatan, Persatuan Penambangan Pasir Tradisional, Pengusaha Cucian Pasir dan Relawan Semut.

Sejumlah relawan menilai bahwa, dr.Ari layak dan pantas sebagai wakilnya dari Bacabup Mas Dhito, karena dr.Ari sudah cukup dikenal di masyarakat Kabupaten Kediri.

"Beliau dr. Ari, selain menjadi dokter juga aktif sebagai relawan lingkungan hidup yang peduli dengan kerusakan hutan, sumber air dan masalah-masalah lain dilingkungan seperti sampah, "ujar Koordinator gabungan relawan Fathur Chiko.

Selain itu, masih kata koordinator relawan, dr Ari juga pernah tercatat maju menjadi calon Bupati Kediri pada Pilkada tahun 2015 lalu, yang mana waktu itu berpasangan dengan Arifin Tafsir melawan Haryati Sutrisno dan Maskuri pada pemilihan Kepala Daerah tahun lalu.

"Dilihat pada saat itu, dr.Ari yang berpasangan dengan Arifin tafsir lumayan memperoleh suara yang cukup tinggi yaitu, mendapat suara 38 persen. Jadi tidak ada salahnya jika Bacalon Bupati Mas Dhito mempertimbangkan dr.Ari menjadi bakal calon Wakil Bupati Kediri untuk mendampingi di Pilkada tahun 2024, "ungkapnya.

Dalam aksi deklarasi tersebut, menyatakan pernyataan sikap dengan mendeklarasikan Dukung Mas Dhito Gandeng dr.Ari.

Pada Pilkada serentak tahun 2024, dimana suhu politik di Kabupaten Kediri mulai menghangat.

Sejauh ini, baru pasangan bakal calon Bupati Kediri dan bakal calon wakil Bupati Kediri Deny Widyanarko dan Mudawamah yang ikut maju dalam kontestasi Pilkada Kabupaten Kediri, karena diusung oleh PKB dan Nasdem.

Sedangkan calon petahana yaitu Hanindhito Himawan Pramana yang akrab disapa Mas Dhito, yang dipastikan akan diusung oleh PDI Perjuangan Kabupaten Kediri, sejauh ini belum menentukan pasangannya, apakah tetap akan mengandeng Mbak Dewi Mariya Ulfa atau tokoh yang lain.

Belum ditetapkannya bakal calon wakil Bupati Kediri oleh Mas Dhito dan partai pengusung, gabungan relawan, menyatakan sikap sebagai berikut :

1. Mendorong dan mendukung Mas Dhito sebagai bakal Calon Bupati Kediri untuk menggandeng dr.Ari Purnomo Adi (Dokter Ari) sebagai bakal calon wakil Bupati Kediri pada Pilkada Kabupaten Kediri tahun 2024.
2. Menurut pandangan kami, dr.Ari sangat layak dan pantas menjadi pendamping Mas Dhito, karena dr.Ari sudah cukup dikenal masyarakat Kabupaten Kediri. dr.Ari pernah menjadi Calon Bupati Kediri pada Pilkada 2015 berpasangan dengan Arifin Tafsir melawan pasangan Hj Haryanti Sutrisno dan Masykuri ikhsan, Meski saat itu pasangan dr.Ari dan Arifin Tafsir kalah, namun perolehan suaranya cukup signifikan yaitu 38 persen.

3.dr.Ari cukup mempunyai jaringan sampai ke desa-desa di Kabupaten Kediri, karena selain menjadi dokter yang mempunyai beberapa klinik kesehatan, dokter Ari merupakan koordinator relawan lingkungan yang konsen dengan kerusakan hutan, sumber air dan sampah.

4. Selain itu, dr.Ari juga merupakan Ketua FPRB (Forum Pengurangan Risiko Bencana) Kabupaten Kediri yang mempunyai jaringan sampai ke desa-desa.

5. Hubungan personal antara Mas Dhito dan dokter Ari, kami nilai juga cukup dekat, mengingat ketika giat terkait dengan lingkungan hidup, dokter Ari selalu berkoordinasi dengan Mas Dhito.

6. Kami mendukung agar Mas Dhito menggandeng dokter Ari sebagai Wakilnya pada Pilkada 2024 ini, karena kami terinspirasi dengan dukungan yang sama dari Kiai Kampung yang dimotori oleh Gus Jalal, Pengasuh Ponpes Al Ghozali, Wates, Kediri.